

Arbeit dient dem Gewässerschutz

Kärwärterobmann Hans Kienle bei Fortbildung verabschiedet

Kreis Freudenstadt. Kanäle und Kläranlagen gehören zu den bedeutendsten Einrichtungen einer Kommune. Damit diese Anlagen ihre Aufgaben für den Gewässerschutz erfüllen können, wird gut ausgebildetes Personal benötigt, das die ständig steigenden Anforderungen bewältigen muss.

Bei einer Fortbildungsvoranschaltung trafen sich 30 Beschäftigte kommunaler Entsorgungsbetriebe des Landkreises Freudenstadt in der Kläranlage Vörbach des Zweckverbands Abwasserbetrieb Obers Waldachtal.

Bei den regelmäßigen Fortbildungsveranstaltungen werden die Betriebsstellen der

bestätigt. Dies ist eine zentrale Voraussetzung für saubere Gewässer.

In Waldachtal standen neben dem Leistungsvergleich Themen wie der Stromverbrauch und die Phosphorelimination auf der Tagesordnung.

Die Veranstaltung stand

auch im Zeichen der Verabschiedung von Kärwärterobmann Hans Kieple, der 38 Jahre die Kläranlagen Nachbarschaft FDS 1 geleitet hat und als Betriebsleiter der Kärantanlage Vörbach nach fast 39 Jahren in den Ruhestand geht.

Geleitet wurde die Veran-

staltung von dem Leiter der

Nachbarschaft, Erhard Hoff-

mann, vom Karlsruher Insti-

Erhard Hoffmann (rechts) dankte Hans Kienle für seine engagierte Arbeit als Obermann der Kärwärter. Foto: Privat

langjährigen Verdienste von Hans Kienle. Hermann Essig betonte, dass die Zusammenarbeit zunächst mit dem Wasserwirtschaftsamt und danach mit dem Landratsamt immer offen, vertrauensvoll und angenehm gewesen sei. Essig wünschte Hans Kienle und seiner Familie alles Gute, viel Zeit für seine Hobbys und vor allem Gesundheit.

Schwarzbach
11/14/2012

